

Concentración en Tibás

El Sí aprovechó el clásico



JAVIER CHAVES PARA LT

El popular "Kika" fue uno de los que animó la actividad del Sí.

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Los del Sí no se iban a quedar con los brazos cruzados mientras sus opositores se manifestaban en el Paseo Colón. Ellos aprovecharon que buena parte de los ticos estuvo en Tibás por el clásico y repartieron propaganda entre los aficionados morados y liguistas.

Toldos y un espectáculo con el dominador del balón, Kika, fueron parte de la variedad para convencer a los votantes. Además repartieron panfletos y calcomanías en favor del tratado. Cerca de 1500 personas disfrutaron de la presentaciones musicales que hubo.



JAVIER CHAVES PARA LT

Los ánimos están al tope a pocos días del referendo.